

Bielefeld/Berlin, 23. September 2015

Presseinformation

GOLDBECK blickt auf 25 erfolgreiche Jahre in Berlin- Brandenburg zurück

- Bauvolumen von über 500 Millionen Euro realisiert
- Über 50 Arbeitsplätze in Berlin-Brandenburg geschaffen
- Aktuell werden mehr als 20 Bauvorhaben in Berlin-Brandenburg umgesetzt

GOLDBECK, eines der führenden Unternehmen im gewerblichen und öffentlichen Hochbau, feiert heute das 25-jährige Jubiläum seiner Niederlassung Berlin-Brandenburg. Unter Anwesenheit von Frank Henkel, Senator für Inneres und Sport des Landes Berlin, Ortwin Goldbeck, Unternehmensgründer und Vorsitzender des Beirats der GOLDBECK GmbH, sowie rund 120 geladenen Gästen blickt GOLDBECK Niederlassungsleiter Uwe Peuker auf die Entwicklung des Unternehmens in der Hauptstadtregion in den vergangenen 25 Jahren zurück.

Bei der Standortwahl für die Niederlassung entschied sich GOLDBECK direkt für einen verkehrstechnisch zentralen Ort. „Uns war es von Anfang an wichtig, unsere Niederlassung dort zu errichten, wo sich langfristig das logistische Drehkreuz von Berlin entwickeln wird. Mit unserer Niederlassung in Ludwigsfelde sind wir nah an den Bauvorhaben unserer Kunden in Berlin und im Umland“, berichtet Uwe Peuker.

In den vergangenen 25 Jahren hat die GOLDBECK Niederlassung Berlin-Brandenburg über 250 Projekte im Hallen-, Parkhaus- und Büroneubau mit einem Volumen von über 500 Millionen Euro realisiert. Dabei ist das Parkhaus der Mercedes-Benz Arena sicherlich eines der renommiertesten und auffälligsten Projekte, die GOLDBECK in Berlin gebaut hat. Insgesamt beschäftigt das Unternehmen rund 50 Ingenieure und Architekten in Berlin-Brandenburg.

Aktuell errichtet GOLDBECK im Kundenauftrag über 20 Projekte in Berlin und Brandenburg zeitgleich. Hierzu gehören:

- zahlreiche Schulergänzungsbauten
- Logistikhallen für Investoren und für die Deutsche Post DHL Group
- mehrere Produktionshallen für Betriebe unterschiedlicher Größe
- Parkhäuser unter anderem für die Mittelbrandenburgische Sparkasse und die degewo

Einige Projekte werden, in Zusammenarbeit mit GOLDBECK Solar, mit Photovoltaikanlagen ausgestattet.

Neben dem Baugeschäft ist GOLDBECK in Berlin mit Dienstleistungen im Immobilienmanagement aktiv. GOLDBECK PROCENTER erbringt Leistungen in den Bereichen Property und Center Management. GOLDBECK Gebäudemanagement hat sich als technischer Gebäudedienstleister auf die Bereiche Facility Management, Beratung und Technischer Service spezialisiert.

Über GOLDBECK

GOLDBECK konzipiert, baut und betreut eine Vielzahl von Gebäudetypen. Ein Schwerpunkt liegt auf dem Bau von Industrie- und Logistikhallen, Bürogebäuden und Parkhäusern. Darüber hinaus realisiert das Unternehmen Schulen und Sporthallen, Hotels, Seniorenimmobilien und Solaranlagen. Mit über 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist GOLDBECK europaweit tätig. GOLDBECK baut mit industriell vorgefertigten Systemen. Diese Systemelemente werden im Wesentlichen in eigenen Werken in Treuen, Bielefeld, Ulm und Hamm sowie in Kutná Hora und Tovačov (beide Tschechien) hergestellt.
